

Pressemitteilung, Korntal-Münchingen, 29. April 2023

Verbindungen schaffen – Kellner Telecom feiert 40-jähriges Jubiläum

- 1983 gegründet, feiert Kellner Telecom in diesem Jahr sein 40-jähriges Firmenjubiläum.
- Der diesjährige Kellner Telekommunikationstag am 13. Juli für unsere Kunden und Partner steht unter dem Zeichen des Jubiläums
- Mit Familien-Sommerfesten in Stuttgart und Dresden bedankt sich das Unternehmen bei seinen Mitarbeitern für die erfolgreiche Zusammenarbeit.

In diesem Jahr feiert die Kellner Telecom GmbH aus Korntal-Münchingen ihr 40-jähriges Bestehen. Das Unternehmen ist seit 1983 ein inhabergeführtes Familienunternehmen und steht mit seinem Namen für Qualität, Kundennähe und Know-how.

Kellner Telecom widmet sich mit ganzer Leidenschaft modernen Infrastrukturen für IT- und Telekommunikationsnetze. Von der ersten Projektidee, über Planung und Auswahl des Systemlieferanten bis hin zur Realisierung, Wartung und Entstörung bietet das Unternehmen alles aus einer Hand. Fast 300 hervorragend ausgebildete Profis kümmern sich an neun Standorten um die kompetente Umsetzung der Projekte aus den drei Geschäftsbereichen Kabelanlagen, Funkanlagen und Netzwerk- und Übertragungstechnik.

Nach der Gründung des Unternehmens durch Rainer Kellner, wurden über die Jahre weitere Standorte in Dresden, Berlin, Köln, Frankfurt und München eröffnet. Unter anderem mit dem Kauf des Planungsbüros Conlinet Service GmbH 2003 und der Übernahme der Draka Service GmbH Mörsdorf 2005 erweitert Kellner Telecom stetig sein Know-how und sein Portfolio.

2013 übernahm Gregor Kellner die Geschäftsführung des Unternehmens. Er führt den Unternehmenserfolg fort und baut Kellner Telecom weiter erfolgreich aus.

Seit Ende 2022 wurden drei weitere Projektbüros eröffnet: Hamburg, Ellwangen und Karlsruhe. Damit werden wird das Unternehmen dem strukturellen Wachstum gerecht und setzen ein klares Zeichen für Kunden- und Projektnähe.

Heute zählt das Unternehmen zu den führenden Experten für moderne Infrastruktur für IT und Telekommunikation in Deutschland und dem benachbarten Ausland. Mit dem Blick in die Zukunft gerichtet, setzt Kellner Telecom ein Zeichen auf Wachstum.

Über die Kellner Telecom GmbH

Kellner Telecom ist seit 1983 ein inhabergeführtes Familienunternehmen und steht mit seinem Namen für Qualität, Kundennähe und Know-how.

Die drei Geschäftsbereiche Kabelanlagen, Funkanlagen sowie Netzwerk- und Übertragungstechnik, ergänzen sich in idealer Weise.

- Kabelanlagen: Kommunikationsnetze in Glasfaser- und Kupfertechnik, Kabeltiefbau, Kabelverlegung und -montage, Messtechnik, LWL-Luftkabel

- Funkanlagen: Mobilfunkanlagen, Richtfunk, Objektfunk (Inhouseversorgung und BOS-Gebädefunk), 5G-Campusnetze
- Netzwerk- und Übertragungstechnik: Passive und aktive Netzwerkkomponenten, IP-Videoüberwachung, Technische Gebäudeausrüstung, Ladeinfrastruktur

Von der ersten Projektidee, über Planung und Auswahl des Systemlieferanten bis hin zur Realisierung, Wartung und Entstörung bietet Kellner Telecom alles aus einer Hand. Fast 300 hervorragend ausgebildete Profis kümmern sich an neun Standorten deutschlandweit und im benachbarten Ausland um die kompetente Umsetzung der Projekte.

Medienkontakt:

Kellner Telecom GmbH
Petra Hintermeyer
Siemensstraße 28
70825 Korntal-Münchingen

Tel.: +49 7150 94 30 - 933
Fax: +49 7150 94 30 - 345
E-Mail: petra.hintermeyer@kellner.de
www.kellner-telecom.de